



¿Qué pasaría si en EU no aumentan el techo de la deuda?

Por OSVALDO FISCAL el 25 sep 2013  @Osbrujula

Por fatalista que suene, Si el congreso [no decide aumentar el techo de la deuda](#) las consecuencias se harían palpables en especial para la población estadounidense y latina, veamos algunas implicaciones:

1. Los fondos no estarían disponibles para pagar las cuentas y el país se vería forzado a dejar de pagar sus obligaciones de deuda, hecho del cual no hay antecedente.
2. Interrumpir los pagos de la deuda existente perjudicaría la imagen que tienen los inversores respecto a Estados Unidos, perdiendo su confianza y generando desestabilidad en el sistema financiero mundial.
3. El gobierno federal tampoco podría pagar los salarios de miles de funcionarios considerados no esenciales, por lo que serían obligados a tomar una licencia sin sueldo.
4. En cuestión de salud, programas tales como Medicare o Medicaid podrían perder su financiación.
5. Las personas que reciben cheques de pago del Seguro Social, no se les podría garantizar su pago si son veteranos o discapacitados.
6. Respecto al sector inmobiliario, si el Congreso no aumenta el límite de la deuda, el valor de las casas será todavía más alto para las familias en todo el país.
7. Aumentarían los créditos automotrices también tendrán que pagar tasas de interés más altas.
8. Los intereses por préstamos estudiantiles de igual manera presentarían incrementos significativos.
9. El gobierno federal se vería obligado a realizar recortes drásticos al gasto, lo cual llevaría automáticamente a la inminente destrucción de cientos o miles de puestos de trabajo.
10. Se cerrarían parques, zoológicos o museos nacionales, los 368 sitios del Servicio de Parques Nacionales quedarían sin operación, mencionó CNN.

11. Los préstamos del gobierno para las pequeñas empresa tendrán que esperar un poco más.

12. Los militares seguirían velando por tu seguridad, pero no recibirían su salario hasta el que paro del gobierno termine.

Según Mark Zandi, economista y cofundador de Moody's Analytics, afirmó que en caso de que el gobierno entrara en paro sólo unos días las consecuencias se reflejarían en una pérdida de dos décimas de punto porcentual en el crecimiento anual durante el cuarto trimestre.

Pero el impacto sería peor si el cierre se extiende por tres o cuatro semanas, "eso ocasionaría un daño económico significativo", reduciría el PIB en 1.4% en el trimestre, afirmó Zandi.

De igual manera Mohamed El-Erian, CEO de PIMCO, afirma que el paro gubernamental provocaría varios efectos negativos. *"En primer lugar, aumenta la incertidumbre que provoca que las empresas estén menos dispuestas a invertir en nuevas instalaciones, maquinaria y contratación. En segundo lugar obliga a que la Fed continúe con políticas experimentable, cuyo impacto es incierto"*